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平成２７年第４回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年４月１７日（金曜日） 

午後１時３０分～午後２時３５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 齊藤  久也 

委 員 大久保 春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 大久保 春美 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸仁史   水谷公民館長 冨塚一資  

教 育 部 長 山口武士   水谷東公民館長 本間直子  

理事     友光範之  水子貝塚資料館長兼 加藤秀之  

副部長兼   木村久志   難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課長事務取扱        学校給食センター所長 鳥海謙一 

教育政策課長 林 みどり  教育相談室長事務代理 藤谷健二  

学校教育課長 齊 藤  宏   

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵  

鶴瀬公民館長 佐藤博信  

兼南畑公民館長 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第１２号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管 

に属する学校その他の教育機関の職員の任免その他の人事に 

関すること。） 

（２）３月定例市議会一般質問要旨について 

（３）平成２７年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

（４）富士見市就学援助費支給要綱の改正について 

（５）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の 

任免に関すること。） 

・図書館協議会委員の辞任の承認について 

・富士見市就学支援委員会委員の辞任の承認について 

・富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の 

承認について 

（６）富士見市いじめ防止基本方針について 

 

 その他 

（１）平成２７年度学校別・児童・生徒数等一覧について 

（２）第２４回ふじみヘルシーウォーク大会について 

（３）子ども大学ふじみ・子どもスポーツ大学ふじみ入学生募集 

案内について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１２号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

教育委員長 「議案第１２号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１２号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」は議決

されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

教育委員長 （１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属

する学校その他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。）は

人事に関する議案のため、非公開とし、本日の最後に審議することとし

てよろしいでしょうか。よろしければ挙手をお願いします。 

〔各委員挙手〕 

教育委員長 （１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属

する学校その他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。）は

非公開とし、本日の最後に審議することとします。 

 

 （２）３月定例市議会一般質問要旨について 

 【説明】 

教育政策課長  資料に基づき説明。 
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【質疑内容概要】 

教育委員長 一般質問答弁要旨については、教育委員会会議の資料とするために、事

務局が通常使用している答弁要旨を３００字以内にまとめていますが、

当該資料では、実際の答弁とはニュアンスが異なってしまう恐れがあり

ます。また、詳細な内容は、市議会のホームページに掲載されている会

議録で確認することができます。そこで、今後は、事務局で通常使用し

ている答弁要旨を提供いただくことを提案し、皆様にお諮りしたいと思

います。 

次回の教育委員会会議において、このことについて皆様のご意見等をお

聞かせください。 

教育委員  事務局で通常使用している答弁要旨は、議員の質問の背景までわかるも

のなのでしょうか？ 

教育政策課長  質問の背景までがわかるものではありません。詳細は、議会事務局の作

成する会議録でご確認いただくこととなります。また、ホームページに

おいて、議会の中継を行っています。 

教育部長  実際の議会では、議員が持ち時間の中で１問１答を繰り返して、より具

体的な話になっていくこともあります。ただし、そのすべての記録とな

りますと、議会事務局が作成し、議員全員が確認をした後に公開するも

のであるため、教育委員会が作成等をすることはできません。 

以上のような事情もふまえ、次回までの検討課題としていただければと

思います。 

教育委員長 次回にまた確認したいと思います。 

 

 （３）平成２７年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

 【説明】 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  退職理由の欄にあります「割愛」の意味についてお聞きします。 

学校教育課長  指導主事となる予定の者が、教員を一度退職するケースが該当します。 

教育委員  教員について、退職者・転出者の合計４１名に対し、新規採用・転入者

の合計は５３名となっています。教員が１２名増加したととらえてよい

のでしょうか。 

学校教育課長  委員ご指摘のとおり、本採用の教員が増加しています。 

教育部長  本採用の教員が増加した分、臨時的任用職員は減少しています。 

教育委員  いただいている資料「その他（１）平成２７年度学校別・児童・生徒数
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等一覧」を昨年度と比較すると、教員は１名増えています。実際には１

名増加という認識でよろしいでしょうか。 

学校教育課長  委員ご指摘のとおりです。 

教育委員  表１の退職者のうち、再任用の者が１３名で、表６の再任用の教職員の

数と一致していますが、これは再任用の枠が１３名と決まっているとい

うことでしょうか。 

学校教育課長  １３名という数字は偶然一致したもので、人数の枠ではありません。 

教育委員長 同一校７年以上勤続者の解消率が、市全体で５０パーセントとあり、解

消が進んでいないようですが、この理由についてお聞きします。 

学校教育課長  育児休暇中の者・学年主任等を務めており、ほかに適任の者がいない場

合・持ち上がりで引き続き学級担任を任せたい場合・定年までの年数が

わずかの場合等が挙げられます。また、今回はありませんでしたが、教

科担当が他にいない場合もあります。 

教育委員長 同一校７年以上勤続者の解消率について、小学校事務職員は 100ではな

くゼロ（該当なし）ではないでしょうか。 

学校教育課長  ご指摘のとおりです。 

教育委員  富士見市への転入希望者は増えていますか。 

学校教育課長  西部管内では、富士見市への転入希望者は増加傾向にあります。また、

南部からの転入希望者も多くなっています。 

 

 （４）富士見市就学援助費支給要綱の改正について 

 【説明】 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  「支給単価」とは、児童生徒ひとりあたりということでしょうか。 

学校教育課長  ご指摘のとおり、児童生徒ひとりに出る金額です。 

教育委員長 今年度から、就学援助費の支給が受けやすくなるという認識でよろしい

でしょうか。 

学校教育課長  受けやすくなるわけではありませんが、経済的な理由によって就学困難

と認められる児童生徒の保護者には手厚くなります。 

教育委員長 予算は増えるのでしょうか。 

学校教育課長  昨年度の決算見込額よりも、今年度の予算のほうが多くなっています。 

 

 （５）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること。） 

・図書館協議会委員の辞任の承認について 
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・富士見市就学支援委員会委員の辞任の承認について 

・富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承認について 

 

【説明】 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

【説明】 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  就学支援委員会委員について、条例により１５人以内と定められており、

また、委員が欠けた場合における補欠委員の任期は、前任者の残任期間

となっています。新たに任命される方はどなたの後任にあたるのでしょ

うか。 

教育相談室長  学校職員である委員及び関係行政機関職員である委員の後任としての任

命となります。 

学校教育課長  事務局の職員が委員も兼ねていたため、これを解消するべく、任期を３

か月残していましたが、人事異動という事情もあり辞任しました。 

教育委員  今回、就学支援委員会委員が１５名から１２名に減っても、充分対応で

きると思いますが、就学支援委員会の年間のスケジュールが不明ですの

でお聞きします。また、７月から任期が始まる理由についてもお聞きし

ます。 

教育部長  ４月から６月は、学校において、子どもたちの就学状況を把握する期間

となります。 

それを受けて、就学支援委員会が適切な学習の場（通常学級・特別支援

学級・通級指導教室・特別支援学校）を検討する情報収集や協議を行う

ため、７月からの任期になっています。そして、１２月いっぱいを目途

に、次年度からの適切な就学についての結論を出すため、夏休み明けの

９月から１１月が山場となります。 

教育委員  就学支援委員会委員の費用弁償の金額が、他の非常勤の特別職に比べて

高額である理由についてお聞きします。 

学校教育課長  委員ご指摘の費用弁償は、当該委員のうち、学識経験者（大学の先生）

及び医師（小児科医）である委員に支給しているものです。学校職員や

市職員等である、その他の委員には支給していないので、適切であると

考えています。 
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 【説明】 

学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  学校給食センター運営委員会委員の任期について、委員である教職員や

保護者の入れ替わりが頻繁なので、任期を現在の２年から１年に短縮し、

始期も４月からとすることを昨年提案しましたが、引き続き検討をお願

いします。 

学校給食センター所長 任期を１年として、次回以降の教育委員会会議の議題とさせてい

ただければと思います。 

 

 （６）富士見市いじめ防止基本方針について 

 【説明】 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 前回までの文書等に比べ、わかりやすくなったと感じました。 

教育委員  先日、ＰＴＡ連合会の役員の方とお話をしましたが、本市の教育行政の

取組みをほとんどご存じありませんでした。教育委員会が学校や保護者

に対し、「いじめ防止基本方針」や適応指導教室「あすなろ」等の取組

みについて、もっと説明をする必要があると感じました。 

 

 

その他 

（１）平成２７年度学校別・児童・生徒数等一覧について 

【説明】 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

（２）第２４回ふじみヘルシーウォーク大会について 

【説明】 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 
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（３）子ども大学ふじみ・子どもスポーツ大学ふじみ入学生募集 

案内について 

【説明】 

生涯学習課長  説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

教育委員長  暫時休憩します。 

休憩  午後２時３０分 

再開  午後２時３２分 

教育委員長  再開します。 

 

日程第二 報告事項 

 （１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

＜議案は原案のとおり議決＞ 

 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時３５分） 


